

5-3-86

BERGARA

El Gobierno Vasco premia al Instituto de FP

Bergara (DV, por Larrea). — El Instituto de Formación Profesional de Bergara ha sido premiado por el Departamento de Cultura y Turismo del Gobierno Vasco, por la labor que un equipo de profesores y alumnos ha realizado en la I Campaña Juvenil de Localización de Objetos Tecnológicos, promovida el pasado año por aquel Departamento.

Con dicha campaña se perseguía el que grupos de cinco jóvenes presentaran uno o varios informes sobre la localización de objetos en la Comunidad Autónoma que tuvieran cierto valor para la historia de la técnica.

Los informes debían de ser originales e inéditos y debían incluir la denominación y clasificación del objeto a estudio, así como una descripción lo más detallada posible del mismo, con fotografías, dibujos esquemáticos, materiales utilizados en su construcción, estado de con-

servación, etcétera.

El grupo del Instituto de Formación Profesional de Bergara que tomó parte en la campaña está formado por: Iñaki Larrañaga, Garbiñe Elorza, Miguel Angel Basterra, José Ignacio García, Joseba de Pedro y Francisco Javier Azcárate-Ascasua.

La resolución del jurado, que estuvo formado por José Luis Carreras, técnico del Museo de la Técnica de Euskadi, se dio a conocer en el «Boletín Oficial del País Vasco» de fecha 17 de febrero, y a través del mismo se indica que se premia con un viaje de una semana a Cataluña al grupo «Molinillo de Cabrilla» y al del Instituto de Formación Profesional de Bergara, por considerar que «ambos trabajos resultan del interés y tienen características muy diferentes, por lo que se considera premiar a los dos equipos».